

## 9 janvier Journée mondiale de la Corse

Organisée pour la troisième fois en 2009, la Journée Mondiale de la Corse est une initiative d'une association, Corsica Diaspora. Sa mission est d'assurer la promotion de la Corse et soutenir le développement des initiatives et des projets dans et à l'extérieur de l'île.

La Journée Mondiale de la Corse est un moment fort pour l'association et sa troisième édition est dédiée à "la Corse qui résiste, la Corse qui gagne". Ce thème a été choisi en hommage à Danielle Casanova, grande résistante dont le centenaire de la naissance sera célébré le jour même au sénat.

Mais la Corse s'est déjà illustrée à de nombreuses reprises dans l'histoire de notre pays. Qu'on en juge !

Quelques Corses célèbres...

Laetitia Casta (mannequin et actrice)  
Jean-François Bernardini (chanteur I Muvrini)  
Tino Rossi (chanteur à grands mères)  
Jean-Luc Ettori (footballeur)  
Danielle Casanova (déjà citée)  
Alizée (chanteuse pour pre-ados)  
Robin Renucci (acteur)  
Marie-José Nat (actrice)  
Jean-Cyril Spinetta (industriel)  
Jean-Marie Colombani (journaliste)  
Napoléon Bonaparte (empereur)  
Charles Pasqua (homme politique)  
François Léotard (homme politique)  
Philippe Léotard (acteur)  
Marie-Claude Pietragalla (danseuse étoile)

liste non exhaustive...

Un site à visiter : [www.corsicamania.com](http://www.corsicamania.com)